



町内で買物をしましょう

●運動はどう履  
開されたか

てスローガン運動に終つたような感じがします。

ゆけたら町経済振  
に喜ばしいことだ  
ております。

**上誠** 本年度収入予算は、三〇万円が計上されております。これを持ち町村の人、数量、品質、価格、サ

指導を行ふと共に、中小企業者自身にも負荷せられた今後の課題ではない。愛知県瀬戸市の会社に就職した一青年から町社会度金等の余裕のある答だつた。百方調整室に苦慮する

ます。  
(厚生)

古時計集

## 県外就職の一青年から

郎士文芸

昭和三十年四月  
町議会議員一帆  
当選争訟事件終  
右のことについては昭和三十年十一月二十日発行「町政だより」第41号によりいきさつをお知らせしましたが、その後上告人林新太郎氏は被上告人鹿児島県選舉管理委員会代表者藤野義史氏を相手に福岡高等裁判所宮崎支部長に対し、町議会議員選挙当選取消裁決の取消請求事件について上告申立をされたが、昭和三十一年七月十二日附本訴請求は失当としてこれを棄却となり、なおこれと不服として上告人から

最高裁判所長の上田立中によると、昭和三十一年十二月二十五日附の最高裁判所判決は、事訴訟法第四〇一条、九五条才八九条の規定から、従い最高裁判所裁判官の一致で本件上告を却することに判決された。右により林新太郎氏は和三十一年十二月二十一日をもつて加治木町議会議員として失効となり、和三十二年一月十日開かれた判所判決書謄本により、会を開き得票数を最高判所判決書謄本によつて終局について全部破棄を求める旨を

共通の問題をとりあります。私が今担当しております農業改良普及事業の皆さんと共に考えて、質的考え方を述べて、皆さんの意見と共に考えて、農業改良普及事業の皆さんが、この問題が、業界の転換の時期が一回も早くからんことを願度い。

先づ農業を営む目と、一つ考へて見ますと、り過ぎる位はつきり、おる筈の目的が差程されで、おらない場合が、い、そこで私は、「農業なり」と考へてお手本を栽培し家畜を養ふ金もうけのためには、人間と大地自然を相手にあります。前述のうな考え方をすれば、農業の目的と言ふものが小川太郎の言ふところと一致するのであります。

A black and white photograph of a man with a mustache, wearing a dark suit and tie, sitting in front of a window with a view of a landscape.

幕さ  
開幕  
とぶつかり、あれが  
ク諾  
白星を残したこと  
に連に  
故障をおして、連日  
に値する。

本年度の、県青年産振興大会は、県青年団体が共催して、月九日鹿児島市内の館で、県内青年、多數を迎えて盛大にされた。  
本町から郡大会を一位に入賞した。

振大会に出場した 石野、蔵満両君  
年産業齊（石野）、蔵満美入の両君が郡代表として出場し、石野君は成トマトの栽培について「蔵満君は『塩入農業について』研究会の運営に専念しておさめた。  
行政広発行さることのため、少く本号で町民皆てゆく  
協外三去る二教育会関係者に開催で堂々、石野

昨年十二月、町内の運動会が開催され、合戦末大売出しを契機に町公民館と商工会の共催で、「町民は町内で買物をする」という運動を行いました。この運動の一環として、小学校、中学校、一般の部に分けて広く標語を募集しましたが、その中から入選標語の一位だけを拾つてみますと、小学校の部では「お母さんどうぞ」、中学校の部では「買物は郷土にせ買ふならわが町で」、高等学校の部では、「買物は家族揃つて町内で」、一般の部では「買物は郷土にきめる主婦の声」等その他十七点が入選しました。町内で買物をすればいいといふのではないのであります。それだけ町が豊かになる事の認識は、応募数二、五〇〇点の標語内容を分析してみても分るのであります。この運動が時期的に効果を収めたからであつて、町内でこの運動が始めて行はれ、二ヶ月を経過した今日において、町内での買物を運んでいよいよ運動が行なわれる運動です。

◎この運動は持続的な運動である

この運動が持続的である以上、町民の運動の上のために、それが理解して、町の経済上のため、それが肝要で、と思います。考えるまでは役に立たない実際、町外で求めるを町内で買ってみて質、価格、サービス欠陥があれば改善のに近づけ、この運動統的に進められるよ題を選ぶことが、町振興への道であるとます。ところが我々の生活が社会的な機構につながると一人だけの意慾、二けの努力では解決出いしみんなで話し合共同の力で改善して、ことが望ましい訳で、一挙にして成果をすることは困難な事で、

よつて向組合市内に人々鹿児島市街に長期間月販売上り店舗で事は憂ひないか利用なむたまない立場か一つも大きいか設資さ等かお互に事に消費草( )内で

<p>考 え る 農 業</p>	<p>、そ ビス（特に月賦期間の 検討）等を充分考え、 内からの顧客をのがま ないといふ。顧客の商 も高いといふ。</p>
<p>考 え る 農 業</p>	<p>中小企業協同組合連合会 成立によつて、大企業 対抗出来るためには、 いかがと思ひます。</p>

えとどにといひかをすか	角度から物の考え方方について私なりに述べて参り度いと思いまで一つの考え方の素のお互いに検討して戴い、そして一層の御度い、を賜り度いと思いま	かと思ひます。 以上振興係の窓口町内で買物をしまして運動に関する考え方を率直に申述へまし各位の御理解と御批評仰ぎたいと思ひます (文責経済課)
大相撲	（次号へ続）	振興係長 中

元からよう一端が判をたがく。下さいどうるわいな金があつた。話題の主は童門中出身小山田東中郷の瀬虎三君（一七才）彼は幼少にして父死別し、母親は幼児を抱えて世の荒波にれながら、敢然と生活の苦闘に耐え忍び子供の成長をたのり、練の月日を重ねて、天はこれを許さず、生活保護をうける事つた。こうして苦練を経うち遂にこの一家にいい希望と陽光は訪れるのである。長女の就職は未練に耐えて来ただけで、子は天にも昇つたよびだつた。したし就

親に	親に	親に	親に	親に
元二人	元二人	元二人	元二人	元二人
にもま	にもま	にもま	にもま	にもま
して生	して生	して生	して生	して生
じつゝ	じつゝ	じつゝ	じつゝ	じつゝ
み苦	み苦	み苦	み苦	み苦
ける	ける	ける	ける	ける
とな	とな	とな	とな	とな
遂に	遂に	遂に	遂に	遂に
さ昨年三月勇躍実	さ昨年三月勇躍実	さ昨年三月勇躍実	さ昨年三月勇躍実	さ昨年三月勇躍実
からずも福祉事務	からずも福祉事務	からずも福祉事務	からずも福祉事務	からずも福祉事務
によつて恩恵に	によつて恩恵に	によつて恩恵に	によつて恩恵に	によつて恩恵に
り、集団就職に大	り、集団就職に大	り、集団就職に大	り、集団就職に大	り、集団就職に大
相談することにな	相談することにな	相談することにな	相談することにな	相談することにな
た。百方訓道に	た。百方訓道に	た。百方訓道に	た。百方訓道に	た。百方訓道に
余り遂に民生課厚	余り遂に民生課厚	余り遂に民生課厚	余り遂に民生課厚	余り遂に民生課厚
に立てしの醸	に立てしの醸	に立てしの醸	に立てしの醸	に立てしの醸
学校	学校	学校	学校	学校
松葉	松葉	松葉	松葉	松葉
であ	であ	であ	であ	であ

前号でも披露申ました。が、その後で、町民会議と共に有難くおられましたので、町民会議へ金一封の御寄贈を寄贈者芳名として、石原常敏氏、福村厚行氏（上）、木原正武氏、福村厚行氏（下）の4名が得てあります。この4名は、社会福祉協議会の幹部で、皆、結核病院の運営に貢献された方々です。

<p>年が年中たゆみなく コツ／＼刻む時の針</p> <p>天地を指して人の為 正しく時の鐘を打つ</p> <p>が、皆様の皆様</p> <p>頬も円満えびすさま</p> <p>腹も清らか空高く</p> <p>司々の睡びあい</p> <p>時の流れに棹して</p> <p>歌う平和の声ぞ尊き</p> <p>○詩、短歌、俳句、川</p> <p>など皆さんの投稿を候</p> <p>します。</p>
<p>はみん (秋原)</p>
<p>木田 (諏訪)</p>
<p>木田</p>
<p>はみん (秋原)</p>
<p>木田 (諏訪)</p>
<p>木田</p>